



13.03.2025

Informationen zum Bundeslager

Auf dem vergangenen Bundeslager haben wir unseren kleinen Prinzen bereits etwas kennengelernt. Er forderte unseren Piloten mitten in der Wüste dazu auf ein Schaf zu zeichnen. Zu diesem Zeitpunkt hatte der kleine Prinz schon eine lange Reise hinter sich. Ihr hingegen steht noch weit vor eurer Reise zum Bundeslager 2026 in Remscheid. Und auch wenn der kleine Prinz, unser Vorbild für diese Reise, recht spontan aufgebrochen ist, so wissen wir ja, dass die großen Leute eine Vorliebe für Zahlen und Pläne haben. Dieser Vorliebe möchten wir ein wenig nachkommen. Aus organisatorischen Gründen liegt über den bei den großen Leuten so beliebten Zahlen, Daten Fakten noch ein wenig der Nebel des Unbekannten.

“Man sieht nur mit dem Herzen gut”

Das Spiel

Auf dem Bundeslager 2026 erwartet euch ein Abenteuer für Groß und Klein. Vielleicht erinnert ihr euch noch an die Begegnung des kleinen Prinzen mit dem Fuchs? „Man sieht nur mit dem Herzen gut“, lehrte er unseren jungen Reisenden. Auch auf eurer Reise durch die Remscheider Galaxy werdet ihr Gelegenheiten finden, um neue Freundschaften zu schließen.

Doch was wäre ein solches Abenteuer ohne ein großes Spiel? Genau das erwartet euch! Ihr werdet euch auf eine Reise voller Rätsel, Herausforderungen und gemeinsamer Erlebnisse begeben. Mal wird es um Geschicklichkeit gehen, mal um Teamgeist – und vielleicht müsst ihr auch das ein oder andere mit dem Herzen sehen, um weiterzukommen.

Aller Voraussicht nach, wird euch die Reise in die Remscheider Galaxie führen. Manche kennen es auch unter dem Begriff "Die Regenstraße". Je nach Art des gewählten Reisemittels, empfiehlt es sich über die Asteroiden A1-Ausfahrt 95 Remscheid oder Remscheid-Lennep Bahnhof in das Zentrum der Galaxy zu reisen. Beide Asteroiden kreisen in einer stabilen Bahn von ca. 4-5 km um euer Ziel.

Alle Informationen jederzeit unter
<https://bundeslager.deutscher-pfadfinderbund.de>

Fragen? Schreib uns!
bundeslager@deutscher-pfadfinderbund.de

